

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que la décision du Bureau, à ce sujet, soit maintenue, et qu'instructions soient données au Surintendant des Parcs de se conformer à ladite décision.

5.—(27355) Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, au sujet de la recommandation du Docteur M. L. Hersey, de nommer Mademoiselle Pinkerton, comme surveillante du Terrain de Jeux, du Carré Dufferin, déclarant qu'il n'y a pas de fonds disponibles pour cette fin.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer le Docteur Hersey en conséquence.

6.—(27654) Soumise une communication du Conseil des Métiers et du Travail, au sujet des ouvriers employés aux travaux de la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De demander à M. le Commissaire Côté de bien vouloir s'enquérir comment il se fait que l'entrepreneur pour la pierre fait tailler la pierre en dehors des limites de la Cité de Montréal, et par des ouvriers qui ne sont pas contribuables de la Cité de Montréal.

7.—Soumise une résolution du Conseil, autorisant le Bureau des Commissaires à porter le nombre de cochers du Poste de la rue Bernard entre la rue St-Dominique et le Boulevard St-Laurent, de 10 à 15.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser ledit changement.

8.—(27665) Soumise une communication de M. Armand Desrosiers, au sujet des réparations à faire aux sièges de la Chambre du Conseil.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Edifices Municipaux.

9.—(27454) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, déclarant ne pouvoir recommander de faire droit aux requêtes qui ont été produites, à l'effet de faire enlever la clôture, autour du terrain que la Ville possède entre la rue Fulford et la rue Dominion.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, et d'informer M. l'échevin N. Lapointe, en conséquence.

10.—(27054) Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, déclarant qu'il n'y a pas de crédit voté pour la construction d'un kiosque, au Square Sir Georges Etienne Cartier.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recevoir ledit rapport, et d'informer M. l'échevin Létourneau, en conséquence.

11.—(27387) Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, déclarant qu'il n'y a aucun crédit, pour l'achat de la collection de plantes offerte par la "Panama Pacific International Exposition de San-Francisco".

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recevoir ledit rapport et d'informer en conséquence.

12.—(27210) Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, déclarant ne pouvoir recommander de faire droit à la demande de M. F. Vincent de faire placer des balançoires et des glissoires, au Parc Bellerive.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, et d'informer M. Vincent en conséquence.

M. le Commissaire Hébert prend son siège.

Son Honneur le Maire laisse son siège, et M. le Commissaire Hébert est appelé à présider.

13.—(27745) Soumise une communication de Madame Dupras, se plaignant d'un certain commerce qui se fait sur le Boulevard Décarie.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the decision of the Board, in this connection, be maintained, and that instructions be given to the Superintendent of Parks to comply with said decision.

5.—(27355) Submitted a report from the Superintendent of Parks, anent the communication from Dr. M. L. Hersey, recommending that Miss Pinkerton be appointed to supervise the playground on Dufferin Square, stating that there are no funds available for such purpose.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That Dr. Hersey be informed accordingly.

6.—(27654) Submitted a communication from the Trades and Labor Council, anent the laborers employed on the City's works.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That Commissioner Côté be requested to inquire how it is that the contractor for the supply of stone has the stone cut outside of the limits of the City of Montreal and by laborers who are not ratepayers of the City of Montreal.

7.—Submitted a resolution of Council, authorizing the Board of Commissioners to increase the number of cabmen at the cabstand on Bernard street, between St. Dominique street and St. Lawrence Boulevard, from 10 to 15.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said change be authorized.

8.—(27665) Submitted a communication from Mr. Armand Desrosiers re repairs to the seats in the Council Room.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Municipal Buildings.

9.—(27454) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, stating that he cannot recommend that the fence erected around the piece of land owned by the City, between Fulford and Dominion streets, be removed, as requested by certain citizens.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report and to inform Ald. N. Lapointe accordingly.

10.—(27054) Submitted a report from the Superintendent of Parks, stating that no appropriation has been voted for the construction of a kiosk on Sir Georges Etienne Cartier Square.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said report be received and that Ald. Létourneau be informed accordingly.

11.—(27387) Submitted a report from the Superintendent of Parks, stating that he has no appropriation for the purchase of the collection of plants offered by the Panama Pacific International Exposition of San Francisco.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said report be received and that the authorities of said exposition be informed accordingly.

12.—(27210) Submitted a report from the Superintendent of Parks, stating that he cannot recommend the granting of the petition from Mr. F. Vincent, asking that swings and slides be installed in Bellerive Park.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report and to inform Mr. Vincent accordingly.

Commissioner Hébert took his seat.

His Worship the Mayor left his seat and Commissioner Hébert was called to the Chair.

13.—(27745) Submitted a communication from Mrs. Dupras, complaining of a certain trade which is being carried on on Décarie Boulevard.